

Consejero Cárcamo alerta sobre posible impacto económico y social por indefinición de zonas contiguas

Un tanto preocupado se mostró el consejero regional y presidente de la Comisión Provincial Chiloé, Francisco Cárcamo, por los ribetes que podrían tomar las negociaciones del nuevo acuerdo para el tema de las zonas contiguas de la pesca artesanal que involucra a la región de Los Lagos y a la región de Aysén.



erizos y almejas en aguas de la región de Aysén.

“Vuelvo a insistir, estamos a seis días que venza el acuerdo de zonas contiguas, además hay un tema de la talla, en el caso de la extracción del erizo, si no hay acuerdo sube la talla a 7 centímetros lo que afecta también la rentabilidad del negocio, y por otro lado, los pescadores necesitan apoyo, necesitan que el estado a través de la Subsecretaría de Pesca haga los acercamientos correspondientes, el 23 si no me equivoco se va a reunir el comité birregional en Melinka, esperemos que los pescadores no estén solos, que esté el Subsecretario de Pesca, se haga presente y que hoy día desde el Gobierno Regional como ha sido históricamente Señor Gobernador, los apoyos sean compartidos”, remarcó el consejero por Chiloé.

Agregó que en el marco de las negociaciones anteriores el Gobierno Regional ha dispuesto de mil millones de pesos, pero es la Dirección de Presupuesto del Ministerio de Hacienda, la que debe hacer la gestión para transferir los recursos al Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal (INDESPA) y esos recursos ser liberados para la pesca artesanal.

El consejero Francisco Cárcamo insistió que en el marco de las negociaciones por un nuevo acuerdo de zonas contiguas, la Subsecretaría de Pesca debiera poner en el debate, una propuesta concreta para analizar entre las partes, dado que está en juego el tema de la pesquería bentónica, que es la fuente de trabajo de miles de pescadores artesanales de la región.

Fue en la asamblea plenaria del Consejo Regional de Los Lagos, realizada el martes pasado en Puerto Montt, donde el personero de Chiloé, puso la luz de alerta, debido a que la Subsecretaría de Pesca está abordando este tema, a solo pocos días que culmine el plazo del acuerdo anterior.

Indicó que las conversaciones buscan establecer un nuevo acuerdo de zonas contiguas entre ambas regiones, pero la preocupación surge en el caso de no alcanzar acuerdos, lo podría generar una situación compleja para los pescadores artesanales, especialmente en el aspecto económico y social.

“Nos preocupa que estamos a seis días y hoy día el Estado, el Gobierno y la Subsecretaría de Pesca están reaccionando a una gestión técnico-política

que se debía haber hecho con anticipación. Hoy día los pescadores están en una disyuntiva de qué va a suceder con este nuevo acuerdo de zonas contiguas y que si no se logra el acuerdo pone en riesgo que se suspenda la flota pesquera de los pescadores de la región de Los Lagos en la región de Aysén y eso generaría lamentablemente daños y perjuicios económicos, desde el punto de vista social y económico y la región está en esa situación, lo que conlleva estas pesquerías y lo más complejo, queremos evitar Señor Gobernador un conflicto”, expresó el consejero Cárcamo.

El consejero Francisco Cárcamo se mostró esperanzado en contar con el máximo de apoyo de las autoridades para alcanzar un nuevo acuerdo de zonas contiguas, que permita a los pescadores de la región de Los Lagos, extraer recursos bentónicos como luga,